

2024 年第 2 回 ABAC（香港）会議【仮訳】

2024 年 4 月 25 日

香港、中国

アジア太平洋地域のビジネス界代表は、保護主義が台頭するなかで グローバル貿易の力強い推進を呼びかける

今週、中国香港にて会議を開いた APEC ビジネス諮問委員会（ABAC：APEC Business Advisory Council）は、世界的に保護主義および地域分断化に傾きつつあることが、何十年も続いてきた経済成長に影を落とすリスクがあると深い懸念を表明した。

2024 年 ABAC 議長を務める ABAC ペルーのフリア・トレブランカ氏は、協調、開かれた市場ならびに無差別原則の尊重が地域の繁栄のために欠かせないことを強調した。「これらの政策は APEC 各国・地域の経済的成功を牽引してきた。APEC は経済統合を深化させる方向性を維持し、包摂的で持続可能な成長が阻害されることを防ぐべきである。」

「今年の ABAC のテーマ『人、ビジネス、繁栄』に則り、われわれはこれらの喫緊の課題に対処するための一連の提言を作成した。これらの提言には、世界貿易機関（WTO：World Trade Organization）の機能強化、アジア太平洋自由貿易圏（FTAAP：Free Trade Area of the Asia-Pacific）推進戦略の再活性化、デジタル・トレードの推進、グローバル・サプライチェーンの回復力の強化、気候変動問題に対応するためのグリーン貿易の枠組みの構築、女性の貿易への関与のエンパワーメントが含まれる」と議長は述べた。「われわれは来月ペルーのアレキパにおいて開かれる APEC 貿易担当大臣会合においてこれらの提言を提出する。」

ABAC 議長はまた、最近 ABAC の代表団がジュネーブを訪問し、WTO 事務局長と面談し、WTO およびその野心的な改革の必要性に対する支援を表明したことを報告した。「ABAC がとりわけ懸念しているのは、WTO 加盟国・地域が、電子商取引モラトリアムおよびデジタル・トレードへの関税適用を終了することに合意するのではないかということである。これが現実になると、不透明性とコストが大きく増大し、中小企業に対して最も打撃を与えることになる。」

女性の経済的エンパワーメントに関して ABAC が作成した提言には、フォーマル経済への女性の移行の推進、ベンチャーキャピタルへの女性のアクセスの向上、科学・技術・工学・数学（STEM：Science, Technology, Engineering and Mathematics）分野でのキャリアと

デジタルスキルの推進（グリーン貿易への女性の参画の強化も含め）などが含まれている。APEC で初めて貿易担当大臣と女性担当大臣との合同会合が5月に開催されることを ABAC は称賛した。

「今回の ABAC 会議主催にあたっての香港特別行政区政府からのご支援に深い感謝の意を表したい。歓迎晩餐会にジョン・リー行政長官が出席され、そのスピーチにおいて ABAC の活動へのご支援を表明いただいたことを光栄に思います。また、ポール・チャン財政司長、アルジャーノン・ヤウ商務経済発展長官、香港金融管理局のエディ・ユー総裁、創新科技工業局のリリアン・チョン次官の各氏に会議期間中に貴重な知見をご共有いただいたことに特別な感謝の意を表したい。」

ABAC は、8 月上旬に日本の東京にて次回会議を開催し、11 月の APEC 首脳会議において APEC 首脳に提出するための提言を最終化する作業を継続する予定である。

以上

<2024年第2回 ABAC（香港）会議の様子>



ABAC 委員の集合写真（中央はペルーのフリア・トレブランカ ABAC 議長、
右隣は香港特別行政区政府のポール・チャン財政司長）



メイン会議場の様子



地域経済統合作業部会に出席する ABAC 日本委員（左から、國分委員、鈴木委員、中曽委員）

【写真提供元：ABAC 国際事務局】